

Aumento en la calificación no se usará para sobreendeudamientos



 Publicado por [Javier Rodríguez Lozano](#)

- Díaz Lozano explica calidad crediticia de Fitch Ratings para Aguascalientes
- Estrictos controles también para evitar deudas en municipios

Alejandro Díaz Lozano, encargado de la Secretaría de Finanzas, dijo que hay estrictos controles para evitar sobreendeudamientos de los municipios y que no serán financiados por la Federación.

En conferencia de prensa, en la que se informó del ahorro de más de 2 millones de pesos, en el manejo de las cuentas bancarias y del aumento de un 27 por ciento en los ingresos, 205 millones de pesos más en 2012, frente a los 175 millones de 2011, el funcionario destacó la calificación de Fitch Ratings.

Cuestionado por *La Jornada Aguascalientes*, acerca del uso que se le dará a este aumento en la calificación crediticia del Gobierno del Estado, el encargado de sus finanzas, Díaz Lozano dijo que se utilizará en lo que más convenga, pero jamás para endeudarse más de lo necesario y no caerá en sobreendeudamientos. Díaz Lozano explicó que lo principal para entender este incremento en la calificación, es el antecedente de lo que significa y de dónde viene. "Año con año, en febrero y marzo, las calificadoras revisan las variantes y criterios de la estructura financiera del estado. En 2011 nos bajaron de doble AA a menos doble A (-AA), en su *rating*, porque encontraron variables de crecimiento continuo de gasto corriente y variaciones de la deuda".

Fue entonces que se tomaron acciones para modificar la tendencia y lograr incrementar ingresos propios y mejorar el gasto corriente, precisó. “Significa que nos suban otra vez a doble AA, se le da un reconocimiento al esfuerzo del gobernador, y además, tenemos un mejor perfil financiero que hace dos años”.

Agregó: “creemos que esas medidas no son suficientes para sentirnos satisfechos, hay mucho que hacer. Se tomó la medida de subir el Impuesto Sobre Nómina del 2 por ciento, falta en recaudación, pero esto es un reconocimiento de los años transcurridos durante esta administración”.

La certificación crediticia de Aguascalientes subió de -AA a AA, con perspectiva estable, basada en sus resultados de 2012, cuya mejoría “se debe al fortalecimiento del desempeño financiero alcanzado gracias al robustecimiento de la recaudación fiscal, mayor control y disciplina del gasto, manejo responsable de la deuda pública y la transparencia en la aplicación de los recursos públicos”, precisó.

Foto: Gilberto Barrón